

Sporthalle aufgefrischt

Turnverein wählte neuen Vorstand und blickte aufs Jahr zurück

BIEBER ■ Bei seiner Jahreshauptversammlung hat der Turnverein Bieber seinen Vorstand um den ersten Vorsitzenden Andreas Leonhardt für die nächsten zwei Jahre wiedergewählt. Sein Stellvertreter bleibt somit Jürgen Wigidal, zudem sind Rainer Ortel (Schriftführer), und die Kassierer Stefan Appel (Vereinskasse) und Petra Ott (Verwaltungskasse) bestätigt. Als Beisitzer ist Fotios Fillis wieder dabei, Kassenprüferin für ein Jahr ist noch Anica Goldammer, für zwei Jahre neu hinzu kommt Kim Schäfer.

Andreas Leonhardt stellte in seinem Jahresbericht außerdem die zahlreichen Renovie-

rungen an der 1899 erbauten Turnhalle vor. Der Bühnentrakt wurde durch Außen-dämmung und neue Fenster energetisch saniert, zudem erhielten die Duschräume Lüftungsanlagen.

Der Verein finanzierte die Umbauten durch Eigenmitteln und Gelder von Land, Stadt und Landessportbund. Im Tanzraum wurde der komplette Fußboden saniert, wobei die Turnabteilung mit anpackte.

Regelmäßig tilgt der TVB seine bestehenden Darlehen, seine Finanzen sind nach eigener Aussage geordnet. Trotzdem ist er auf Spenden angewiesen, um weiter zu re-

novieren. Auch in diesem Jahr begrüßt der Verein besondere Gäste in seinen renovierten Räumen: Wegen der Rathaus-Sanierung wird die Stadtverordnetenversammlung beim Verein tagen. Die Termine wurden auf die Spielpläne abgestimmt.

Der Turnverein hat 510 Mitglieder, die meisten davon Kinder und Jugendliche. Die Turner können sich nun zudem darauf freuen, ihre Vereins-Homepage noch schneller und einfacher zu bedienen. Denn auch sie bekam eine Auffrischung und wurde auf ein neues System umgestellt. ■ jrd

→ www.tvbieber.de



Als Vorstand des Turnvereins bestätigt sind Jürgen Wigidal (2. Vorsitzender), Schriftführer Rainer Ortel, Kassierer Petra Ott und Stefan Appel, vorne: 1. Vorsitzender Andreas Leonhardt (v.l.). ■ Foto: p